

県議会報告

討議資料

2022年4月



子どもたちの感染が急増していますので、対策の徹底を求めました。

背景や問題点

今回は米軍基地を通じて感染が拡大しましたので、この間の県の対応の問題点を質しました。2月20日にまん延防止措置が解除されたあとも感染が高止まりし、

コロナ対策

子ども対策の強化を



2月定例会（2月28日～3月18日）では、令和4年度一般会計予算、各種特別会計予算、情報公開条例の一部を改正する条例など57議案が可決されました。

私の一般質問では予算の内容、コロナ対策、公選法違反事件、米軍の曲技飛行などをとり上げましたが、その中から主なやりとりをご紹介します。詳細は井原すがこのホームページでご覧下さい。

質問

今回の感染増加の原因は米軍基地にあり、水際対策に抜け穴がありました。昨年11月に国の検疫が強化された段階で、基地ゲートを実際上封鎖する外出禁

米軍だからといって検疫をおろそかにしたら、ウイルスの侵入は止められませんが、他人事のような答弁で、危機感が全く感じられません。また、



コメント

中心に対策を徹底する必要があります。

答弁

米軍の出国前の検査が実施されていなかったことが12月24日に判明しましたが、11月の時点ではこれを把握しておらず、外出禁止の必要性も考えていませんでした。

質問

最近では、感染のうち20歳未満が半数を占めています。今後は、高齢者施設に加えて学校、保育園などの職員や利用者、子どもたちに対して定期的にPCR検査を実施し、感染を早期に見出し、拡大を未然に防止すべきではありませんか。

答弁

高齢者施設の職員や学校、保育所の教職員を

経済を優先し中途半端に規制を緩め感染がリバウンドしたら元も子もありません。子どもたちを

対象に抗原検査キットを1万5千人分配布する予定です。また、児童・生徒については、国の衛生管理マニュアルにより、症状が出た場合には登校を控え、受診を勧めることされています。



第11回

すがこと話そう!

ミニ

日時 22年4月23日 (土)
場所 岩国市民文化会館 第4研修室
午前10時30分 から12時
広中英明市議参加

公選法違反事件について

や点 背景問題

前副知事が公職選挙法の地位利用に当たるとして有罪にあり、

県政に対する信頼が大きく揺らぎました。今回の事案の経緯と今後の対応について知事に直接聞きまし

質問

前副知事に働きかけた人物の所属する組織と役職名を教えてください。また、県庁内で配布された資料の枚数とその結果としての後援会入会者数も教えてください。

答弁

前副知事によると、県内の自民党関係者から依頼を受け、配布した資料は約3千枚で、約半数が回収されたが、実

前代未聞の違反事件



質問

政治と行政の関係を正すいいチャンスであり、政治

からの働きかけはすべて文書に記録し知事に報告するルールを作り、さらに知事と職員、議員の役割と責任を規定する「政治倫理条例」を制定すべきです。

答弁

(知事自ら) 弁護士をトップとするチームの調査結果を踏まえて、職員のコンプ

議会 TOPIC

今回の予算に、再編交付金を使った「グローバル人材の育成」という新規事業が約一億円計上されています。「グローバル」とは、グ

グローバル人材

ローバル(国際的)とローカル(地域的)を合わせた造語ですが、岩国と周防大島の県立学校だけを対象にこうした人材育成を行なうというもので、チャーター機でのハワイツアーも組まれています。教育の公平性という視点から、東部地区だけにこのような格差を生む施策を講じることは問題です。

井原すかご後援会事務所

郵便 740-0017
住所 岩国市今津町 4-11-20
コーポビル 1階
電話 0827-21-9808

お気軽にお立ち寄りください



コメント

ライアンスの徹底、再発防止策、県政の信頼回復に向けてどのような方法が適切か、十分検討してまいりま

政治との馴れ合いにより行政がゆがめられる例はこれまでもあり、今回の事件も氷山の一角に過ぎません。珍しく知事が何度も答弁に立ったことは評価しますが、県政の信頼回復に向けたルール作りについて前向きな言葉が聞かれなかったことは残念です。

傍聴席

この傍聴席の特色は、議会の傍聴された方の感想が率直に述べられ、

私語が多すぎる

せ3人で顔を寄せ合っているのは私語に違いない。甚だしいのは、議席通路越しに身を乗り出して話している。打ち合わせなら議場退出後に願

き姿が質されていて毎回楽しく拝読している。

今回、原稿の依頼を受け「傍聴席から見た議員席」について書きたい。

議員は、議場にいるからには、連続して2時間ほどだが真摯に審議に臨まなければならいと思う。議場を見るとさうでもない議員が目に入る。

それは「私語」。気づかないのだから傍聴席に届くこともある。両隣と合わ

ロードレース

コロナ禍で参加者を制限して3月6日に行われた錦帯橋ロードレース大会に、今年も参加しました。議会開会中の日曜日でしたが、お天気に恵まれ楽しく走ることができ、100人中23番でゴールすることができました。



たい。(寄稿)